

## LA BOURDINIÈRE-SAINT-LOUP

### Les statues ont retrouvé leur beauté originelle



**RESTAURATION.** Une cérémonie pour présenter les statues rénovées a été organisée.

« Lorsqu'une statue de l'église en bois polychrome datant du XVII<sup>e</sup> siècle est tombée et que nous avons constaté la dégradation de plusieurs autres, nous nous sommes mis en

marque, en partenariat avec le conseil municipal, pour leur rénovation », se souvient Dominique Maroquin, adjointe au maire, et présidente de l'Association de sauvegarde du patrimoine de la Bourdinière-Saint-Loup (ASPBSL).

Le programme de restauration, confié à Agathe Houvet et Paul Verdier, respectivement restaurateurs de sculptures à Chartres et Tours, a débuté en octobre 2018 et s'est terminé au printemps dernier.

Deux cents personnes ont répondu, récemment,

à l'invitation du maire, Marc Lecœur, de son conseil municipal et de l'ASPBSL, pour venir admirer ce délicat travail, lors d'une cérémonie à l'église. ■

#### UN CHIFFRE

**12.000**

euros de rénovation des statues, financés par la Direction régionale des affaires culturelles (Drac), le Conseil départemental et l'association locale de sauvegarde du patrimoine.

#### INFO PLUS

**Sauvegarde.** L'ASPBSL accompagne le financement des différents travaux de rénovation (dont le lavoir, en 2018, après un an et demi de travaux), en menant différentes actions, dont un vide-greniers annuel.